



Facultad de Psicología

# Cátedra en Educación en Adicciones Dr. Jorge Larrea Espinosa

En nuestro país, según datos de la Encuesta Nacional de Consumo de Drogas, Alcohol y Tabaco, en 2016 un total de 53,588 personas acudieron a las UNE-ME-CAPA a solicitar atención por dificultades con sustancias psicoactivas. El consumo de alcohol tuvo un impacto de 37.1%, afectando a 19,8880 personas. El segundo lugar lo ocupó la marihuana, con un total de 17,808 personas atendidas, con el 33.2%. El tabaco ocupó el tercer lugar con un 11.9%; en este caso, los hombres presentaron un consumo del 59.2%, ante un 40.7% de mujeres.

Las siguientes drogas utilizadas fueron las metanfetaminas con un 7.9%; la cocaína con 2.6%; el crack con 1%; así como otras sustancias como los tranquilizantes, la heroína, las anfetaminas, la pasta base, los alucinógenos, antidepresivos y otros, con una representación menor al 1%.

### Objetivo general

- Desarrollar un modelo de investigación, intervención, prevención y capacitación que contribuya al tratamiento de personas que padecen alguna adicción. Asimismo, se busca gestionar diversos cursos presenciales y en línea que capaciten a profesionales en el campo de la salud, en específico en el renglón de la educación en adicciones, para potenciar sus capacidades y conocimientos para la investigación y atención de dicho padecimiento.



### Línea de investigación

- Adicciones y promoción de la salud.

“

“A través de la educación queremos desarrollar esta iniciativa muy valiosa en la que AMESAD, la Universidad Anáhuac y la Universidad de California, San Diego, buscan innovar para profesionalizar a personas especialistas en el tema y lograr ayudar a rehabilitar a la mayor cantidad de personas”

”

**Dr. Jorge Larrea Espinosa**  
Presidente de la Asociación Mexicana  
Sobre la Adicción, A.C. (AMESAD)

